
Pièces 10 Pièces

Superficie 324 m²

Référence 86371077

Prix 3 190 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Exclusivité-  dans  l'un  des  quartiers  les  plus  prisés  et  confidentiels  de

roquefort-les-pins,  cette  villa  contemporaine  d'environ  320  m²,  édifiée  en  2023,

incarne  une  alliance  parfaite  entre  design  architectural,  confort  absolu  et

performance  énergétique  d'exception  (dpe  :  a).  Dès  l'entrée,  le  ton  est  donné  :

volumes spectaculaires, lumière omniprésente et élégance des matériaux. Sublimé

par  plus  de  six  mètres  de  hauteur  sous  plafond,  le  vaste  séjour  cathédrale  avec

cheminée  s'ouvre  par  de  grandes  baies  vitrées  sur  le  jardin  soigneusement

aménagé, où une superbe piscine s'intègre ...

SOLE  AGENT-  Located  in  one  of  the  most  sought-after  and  exclusive

neighborhoods of Roquefort-les-Pins, this contemporary villa of approximately 320

m², built in 2023, embodies a perfect combination of architectural design, absolute

comfort and exceptional energy performance (DPE: A).From the moment you step

inside,  the  tone  is  set:  spectacular  volumes,  omnipresent  light,  and  high  end

materials throughout. Enhanced by over six meters of ceiling height, the impressive

cathedral-style living room with fireplace opens through large picture windows onto

the beautifully landscaped garden, where a ...

COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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